
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

太田 改

御紹介を

で交通安

ます。よ

 平成22

まして、

 まず、

の皆様に

上げます

御尽力、

この席を

す。どう

 さて、

による24

前年同期

す。10月

に転じた

増加傾向

このよう

ったわけ

つあるな

になって

 また、い

されてお

わけ高齢

べきこと

先月公表

改めまして、皆

をいただきま

安全政策担当を

ろしくお願い

2年度交通安全

一言ごあいさ

本日は、大変

に御参加をいた

す。また、日ご

御指導、御支

をかりましてお

もありがとう

本年11月15日

4時間以内に亡

期と比べまして

には、平成12

たこともありま

向にあります交

な意味から、

けでありますが

なという意味に

ているのではな

いまだ年間91

おります。特に

齢者の割合が高

だと考えてお

表いたしました

皆さん、こんに

した内閣府の

をしておりま

いいたします。

全フォーラム

さつを申し上げ

変御多忙の中、

ただきまして

ごろから交通事

支援を賜って

お礼を申し上

うございます。

日、昨日現在の

亡くなられた

て73人の減少

2年以来、前年

ます。例年、年

交通死亡事故

昨年までかな

が、今ややその

におきまして、

ないかと認識

1万名もの方が

に死者数に占め

高いというこ

おります。政

た第９次交通安

にちは。ただい

の大臣官房審議

ます太田でご

。 

ムの開催に当た

げます。 

このように多

て厚く御礼を

事故防止に向

おりますこと

上げたいと思い

。 

の全国の交通事

方は4,083人で

少となってお

年比が一旦プ

年末にかけま

につきまして

なり減少を見て

の減少が止ま

、大変厳しい情

をしておりま

が交通事故で死

める歩行者、

とは、大変憂慮

府としまして

安全基本計画
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いま

議官

ざい

たり

多く

申し

けて

とを、

いま

事故

で、

りま

ラス

して

ては、

てお

りつ

情勢

ます。 

死傷

とり

慮す

ても、

画の 

 

中間

者数

実現

高齢

確保

って

通の

その

して

には

い社

ます

 今

であ

道が

して

おけ

海道

間に

る冬

ます

施設

整備

知識

 こ

おけ

工学

る方

特有

きた

 最

同い

した

には

さつ

 ど

間案において、

数を3,000名以

現するという

齢者や子ども、

保を初めとす

ていくことと

の実現は容易

の大目標に向

てまいりたい

は交通事故、そ

社会というも

す。 

今年度の交通安

ある北海道、札

が実施する交

て、「冬の交通

ける交通安全を

道を初め、降雪

におきまして、

冬型特有の事

す。積雪期の交

設、道路環境、

備や排除雪に加

識や技能の習得

このたびの交通

ける交通事故対

学や交通心理

方々と北海道民

有の交通安全

たいと思ってお

最後になりま

いただき開催

た北海道や札

は、心から敬意

つといたします

どうもありが

、平成27年まで

以下とし、世界

目標を掲げる

、歩行者、自

るさまざまな

しております

なことではあ

けて皆様とと

と考えており

そして交通事故

のを目指すべ

安全フォーラ

札幌市と協議

通安全対策上

通事故の減少

を考える－」

雪、路面凍結

、スリップや視

故発生が憂慮

交通事故の減

交通情報の提

加え、冬道にお

得も不可欠な

通安全フォー

対策について

学などにおい

民の皆様に御

全対策について

おります。 

したが、本フォ

の御準備に取

幌市を初めと

意と感謝を表

す。 

がとうござい

でに交通事故

界一安全な道

ることといたし

転車、生活道

な対策の充実

す。世界一安全

ありません。今

ともに官民挙

ます。そして

故で死傷され

べきものと思

ラムのテーマは

議をいたしまし

上の諸問題を

を目指して－

と、いたしま

結のある地域で

視界不良等の

慮されるとこ

減少を目指すに

提供などの冬

おける運転者

なものと思いま

ーラムでは、寒

ての研究のほか

いて第一線で

御参加いただき

て知恵を絞っ

ォーラムの趣

取り組んでい

とする関係者

表しまして、私

いました。 

故24時間死

道路交通を

しまして、

道路の安全 

実強化を図

全な道路交

今後とも、

挙げて努力

て、究極的

れる方のな

思っており

は、開催地

して、北海

を踏まえま

－積雪期に

ました。北

では、冬期

の原因によ

ろであり

には、安全

冬道の環境

者が必要な

ます。 

寒い地域に

か、タイヤ

で活躍され

き、積雪地

ていただ

趣旨に御賛

いただきま

者の皆様方

私のごあい



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

多田 御

ります多

この場に

ざいます

と所用が

ざいませ

さつを申

 本日は

りまして

道におい

に盛大に

ます。開催

は、厚く

 北海道

ございま

係者皆さ

けて努力

特に死亡

ものを５

もそのワ

り組んで

ます交通

名の方が

これは１

けれども

ことで厳

の人口を

御紹介を賜りま

多田でございま

に参ってあい

すが、本日は東

があって行って

せん。私から高

申し上げたいと

は、何かとお忙

て、平成22年度

いて、太田審議

に開催されます

催に御尽力い

御礼を申し上

道も、もともと

して、北海道

んで、私ども

力をしていると

亡者につきまし

年間回避を続

ワーストワン脱

でいるところで

通事故の死者数

が残念にもお亡

年前と比べま

、実は11月３

厳しい状況にな

を抱える東京都

ました北海道

ます。本来です

さつを申し上

東京、そして根

ておりますので

高橋知事にかわ

と存じます。 

忙しい中、皆様

度の交通安全フ

議官の御出席の

すこと、心から

いただきました

上げるところで

と交通事故が大

道と、それから

も一生懸命交通

ところでござ

して、全国ワー

続けております

脱出を目指す

でございますが

数、昨日の11

亡くなりにな

ますと６名減

日に全国ワー

なっております

都よりも、北海

道副知事をして

すと、高橋知事

上げるところで

根室の方にち

で、大変申し訳

わって一言ご

様には御参加

フォーラムを北

のもとでこの

ら感謝を申し上

た関係者の方々

でございます

大変多いとこ

ら北海道警察

通事故の減少

いますが、現

ーストワンとい

す。これの６年

すということで

が、北海道にお

月15日現在で

っておりまし

減ってはおりま

ーストワンとい

す。一千数百万

海道の方が交通
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てお

事が

でご

ょっ

訳ご

あい

を賜

北海

よう

上げ

々に

す。 

ろで

、関

に向

現在、

いう

年目

で取

おけ

で178

して、

ます

いう

万人

通事 

 

故の

のに

れる

す。

事の

しま

メッ

す。

をつ

はな

のも

 ま

今年

ある

に死

多い

も大

 こ

事故

を考

催す

それ

けた

安全

おり

 本

なる

避、

少な

し上

家庭

ます

 終

健勝

ごあ

 本

の死亡者数が多

に、同じだけの

るということで

 こういうこ

のもとで交通

ますとともに、

ッセージを発

皆様も、最近

つけたパトカ

ないかと思いま

ものでございま

また、これから

年は２月から

るいは路面凍結

死亡事故が多発

い方が犠牲にな

大きな課題が残

こうした状況を

故の減少を目

考える－」とい

することとな

れぞれの体験

た貴重な御意見

全対策に生か

りますので、ど

本フォーラムの

る減少が図られ

更には、昨年

なくなるよう

上げまして、皆

庭等における

す。 

終わりになりま

勝、御多幸を心

あいさつとさせ

本日はありが

多い、550万人

の数の方以上の

で、大変憂慮す

ことを受けて

死亡事故多発

、北海道警察の

表するなど取

近道路を走って

ーが随分とた

ますが、こうい

ます。 

ら北海道は本格

３月にかけて

結のスリップ

発いたしまし

なるなど、今年

残ったところ

を踏まえまし

指して－積雪

いうことをテー

りました。各パ

や研究などを

見をいただき

していければ

どうかよろし

の開催を通じ

れ、全国ワース

年の数以上に更

努力をすると

皆様におかれま

一層のお力添

ましたが、本

心から祈念い

せていただき

がとうござい

人の人口で半

の方が亡くな

すべき事態で

て、翌４日には

発非常事態宣

の本部長と連

取組みを進め

ておられます

たくさん見ら

いった事態を

格的な冬を迎

て道東を中心

プなど、交通事

して、昨年より

年の冬の事故

ろでございます

して、本日は「

雪期における

ーマにフォー

パネリストの

を通して事故

き、我々関係者

ば幸いである

くお願い申し

じまして、交通

ストワンの６

更に交通事故

ということを

ましては、地域

添えを賜りた

日お集まりの

いたしまして、

きます。 

いました。 

半分以下な

なっておら

でございま

は、高橋知

宣言をいた

連名で緊急

めておりま

すと赤色灯

れるので

を踏まえて

迎えますが、

心に悪天候

事故が、特

も14名も

故について

す。 

「冬の交通

交通安全

ーラムを開

の皆様には、

故防止に向

者の今後の

と考えて

し上げます。

通事故の更

６年連続回

故死亡者が

をここで申

域、職場、

たいと思い

の皆様の御

私からの



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○中田副

幌市副市

たら、上

せていた

ないませ

を申し上

 皆様に

めといた

と御協力

し上げる

 さて、

札幌市内

は交通事

期よりも

死者数に

名を超え

ておりま

としてお

ブラック

きまして

ところで

 札幌市

歩道をふ

いたしま

たま通り

命を失う

発生いた

副市長 ただい

市長の中田でご

田札幌市長が

ただくところで

せん。かわりま

上げたいと思い

には、日ごろか

たしまして、市

力をいただきま

次第でござい

先ほどお話が

内においての交

事故によりけが

減少している

に関しましては

えておりまして

す。これから

おります。凍結

クアイスバーン

て、死亡事故の

でございます。

市内では、平成

ふさいでおりま

した小学生が

かかったトラ

という、本当

たしました。こ

いま御紹介い

ございます。本

がお伺いをし、

でございますが

まして、私から

います。 

から札幌市の交

市政のさまざま

まして、本当に

います。 

がございました

交通事故の発生

がをされた方は

るところでご

は、既に昨年の

て30名もの方

らまさに本格的

結した路面で

ンなどの危険

の発生が一層懸

 

成８年でござ

ます雪山に登

が、雪山から滑

ラックの下敷

当に大変痛まし

この事故を契機

いただきました

本来でございま

ごあいさつ

が、本日出席が

ら一言ごあい

交通安全対策

まな分野に御理

に心から感謝

たように、私

生件数や、あ

は、昨年の同

ざいますが、事

の年間死亡者数

方が命を落と

的な冬を迎え

ございますと

険な道路状況に

懸念をされてい

いますけれど

登ろうとして転

滑り落ちて、た

敷きとなって尊

しい悲惨な事故

機といたしま
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た札

まし

をさ

がか

さつ

を初

理解

を申

ども

るい

じ時

事故

数25

され

よう

とか、

にお

いる

ども、

転倒

たま

尊い

故が

して、 

 

地域

など

幌市

がた

おり

 交

その

わせ

本日

をも

一人

いな

えて

願い

 結

北海

を祈

ただ

 本

ざい

域や学校、そし

どを総合的に相

市の各区に設置

たちましたが、

りません。 

交通事故は、被

の周りの方たち

せてしまう、

日の研究発表や

もとに、行政、

人一人が、交通

ながら交通事

ております。今

いしたいと思っ

結びになります

海道、札幌市の

祈念いたしま

だきます。 

本日はよろし

います。 

して区役所な

相談し合う、連

置されました

、現在まで同

被害者は勿論の

ちや加害者の

そういう悲惨

やパネリスト

関係機関を初

通安全につい

故の根絶を目

今後とも、是非

っております

すが、この交

の冬の交通事故

して、私からの

くお願いいた

どで、除雪や

連携し合う協

た。その設置か

じような事故

のことでござ

の人生までも一

惨なものでござ

トによります意

初め、道民、市

いて考え、知恵

目指していき

非皆様方の御

す。 

交通安全フォー

故減少につな

のあいさつと

たします。あり

や交通安全

協議会が札

から10数年

故は起きて

ざいますが、

一瞬で狂 

ざいます。

意見交換 

市民の方々

恵を出し合

たいと考

御協力をお

ーラムが、

ながること

とさせてい

がとうご




